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ATA DA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA SEGUNDA SESSÃO LEGISLATIVA 

DA TRIGÉSIMA QUARTA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

CARANDAÍ, REALIZADA EM VINTE E UM DE FEVEREIRO DE DOIS MIL E VINTE 

E DOIS. 

Aos vinte e um dias do mês de fevereiro de dois e vinte e dois, às dezenove 

horas e vinte minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo 

Vereador Cor Jesus Moreno e secretariada pelo Vereador Israel Luiz Baeta Alves de Souza. O 

Presidente convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo 

Secretário, constatou-se a presença de todos os Vereadores. Havendo número regimental, o 

Presidente declarou aberta a sessão e passou a palavra ao Secretário para a leitura da ata da 3ª 

Reunião Ordinária. Em única discussão e votação, a ata foi aprovada por unanimidade dos 

presentes. O Presidente solicitou ao Secretário que procedesse a leitura do expediente do dia. 

PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Ofício 

172/2022, da Gerência Executiva da Caixa Econômica Federal – Juiz de Fora, informando a 

liberação de recursos financeiros no Programa FINISA. Ofício S/N da Associação Comunitária 

e dos Pequenos Produtores Rurais da Pedra do Sino e Região, convidando o Presidente e os 

Vereadores para uma Assembleia Geral Extraordinária. Ofício 102/2022, da Concessionária 

Via 040, encaminhando proposta para mudança de posição de quebra-molas em Pedra do Sino. 

Ofício 103/2022, da Concessionária Via 040, respondendo o Requerimento 14/2022 da 

Comissão de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana. Ofício 22/2022, do Gabinete do 

Prefeito, apresentando o Projeto de Lei 2303/2022 – Dispõe sobre vias públicas do Bairro 

Nossa Senhora do Rosário. Ofício 28/2022, do Gabinete do Prefeito, informando que o 

servidor Caique Florentino de Souza não poderá comparecer à 4ª Reunião Ordinária para prestar 

esclarecimentos e informações, pois se encontra afastado por ter contraído Covid, conforme 

atestado e teste em anexo. Ofício 42/2022, dos Vereadores Marcos Felipe, Felipe Costa, 

Naamã, Pedro Marconi e Virgínia, apresentando a Emenda Modificativa 2 ao Projeto de 

Emenda a LOM 35/2021. Ofício 43/2022, Vereadores Marcos Felipe, Felipe Costa, Naamã, 

Pedro Marconi e Virgínia, apresentando o Projeto de Emenda a LOM 36/2022. Ofício 

44/2022, da Mesa Diretora, apresentando o Projeto de Resolução1/2022 – Acrescenta 

dispositivo na Resolução nº. 12, de 13 de dezembro de 2018, que dispõe sobre o Regimento 

Interno da Câmara Municipal de Carandaí. Ofício 45/2022, dos Vereadores Israel e Luiz 

Antonio, apresentando o Projeto de Lei 629/2022– Autoriza a utilização de veículos do 

Município de Carandaí para o transporte de atletas, entidades desportivas, participantes de 

eventos culturais e desfiles de beleza e dá outras providências. Moção 1/2022, de todos os 
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Vereadores. Requerimento 20/2022, do Vereador Éder. Requerimento 21/2022, da Comissão de 

Agricultura, Pecuária, Abastecimento e Desenvolvimento Sustentável. Requerimento 22/2022, 

do Vereador Marcos Felipe. Representação 1/2022, do Vereador Marcos Felipe. Representação 

2/2022, do Vereador Israel. Indicação 8/2022, do Vereador Valério. Indicação 9/2022, do 

Vereador Valério. Indicação 26/2022, do Vereador Valério. Indicação 29/2022, do Vereador 

Valério. Indicação 10/2022, do Vereador José Vicente. Indicação 27/2022, do Vereador José 

Vicente. Indicação 28/2022, do Vereador José Vicente. Indicação 11/2022, dos Vereadores 

Marcos Felipe, José Vicente, Naamã e Virgínia. Indicação 12/2022, do Vereador Marcos Felipe. 

Indicação 22/2022, do Vereador Marcos Felipe. Indicação 23/2022, do Vereador Marcos Felipe. 

Indicação 25/2022, do Vereador Marcos Felipe. Indicação 31/2022, do Vereador Marcos Felipe. 

Indicação 13/2022, da Vereadora Virgínia. Indicação 14/2022, do Vereador Naamã. Indicação 

15/2022, do Vereador Naamã. Indicação 16/2022, do Vereador Naamã. Indicação 17/2022, do 

Vereador Naamã. Indicação 18/2022, do Vereador Éder. Indicação 19/2022, do Vereador Éder. 

Indicação 20/2022, do Vereador Éder. Indicação 24/2022, do Vereador Éder. Indicação 21/2022, 

do Vereador Cor Jesus. Indicação 30/2022, do Vereador Pedro Marconi. DESPACHO DAS 

CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente colocou à disposição dos Vereadores todas as 

correspondências recebidas, informando que estariam na Secretaria. Encaminhou o Projeto de 

Lei 2303/2022 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Serviços, Obras Municipais e 

Mobilidade Urbana. O Vereador Marcos Felipe no uso do art. 141 do Regimento Interno, 

solicitou a retirada de pauta da Emenda Modificativa 1 ao Projeto de Emenda a LOM 35/2021, 

sendo o pedido deferido pelo Presidente.  Encaminhou a Emenda Modificativa 2 ao Projeto de 

Emenda a LOM 35/2021 à Comissão de Legislação, Justiça e Redação. Encaminhou o Projeto de 

Emenda a LOM 36/2022 à Comissão de Legislação, Justiça e Redação. Conforme prevê o art. 

274 do Regimento Interno, o Presidente informou que o Projeto de Resolução 1/2022, ficará 

sobre a mesa por 15 dias para receber emendas, e posteriormente, será encaminhado a uma 

Comissão Especial. Encaminhou o Projeto de Lei 629/2022 às Comissões de Legislação, Justiça 

e Redação e de Educação, Cultura, Esportes, Lazer, Turismo e Juventude. O Vereador Naamã 

manifestou repúdio às respostas enviadas pela empresa Via-040, através dos Ofícios 102 e 

103/2022. No uso do art. 200 do Regimento Interno, o Vereador Israel fez uso da palavra para 

justificar a apresentação de proposição. SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DOS PROJETOS E PROPOSIÇÕES: O Secretário procedeu a leitura do parecer 

de redação final da Comissão de Legislação, Justiça e Redação ao Projeto de Lei 627/2022 – 

Autoriza o Executivo a instituir no Calendário Oficial de Eventos, a Semana Municipal do 

Ciclismo, no âmbito do Município de Carandaí e dá outras providências. Em terceira discussão 

e votação, foi aprovado por unanimidade. O Secretário procedeu a leitura do parecer da 
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Comissão de Legislação, Justiça e Redação pela aprovação da Emenda Modificativa 1 ao 

Projeto de Lei 593/2021 – Dispõe sobre a obrigatoriedade de disponibilização de informações 

sobre a vacinação da população de Carandaí contra a Covid-19 e dá outras providências. Em 

primeira e segunda discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. O Vereador Israel no uso 

do art. 215 do Regimento Interno solicitou vista ao Projeto de Lei 593/2021 – Dispõe sobre a 

obrigatoriedade de disponibilização de informações sobre a vacinação da população de 

Carandaí contra a Covid-19 e dá outras providências. Em primeira e segunda discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade, sendo o pedido deferido pelo Presidente. O Secretário 

procedeu a leitura do parecer das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Saúde, 

Saneamento e Meio Ambiente pela aprovação do Projeto de Lei 624/2021 – Dispõe sobre a 

isenção da taxa de inscrição em concursos públicos do Município de Carandaí às pessoas 

cadastradas no Registro Brasileiro de Doadores de Medula Óssea (REDOME). O Vereador Luiz 

Antônio no uso do art. 216 do Regimento Interno solicitou sobrestamento por quinze dias ao 

Projeto de Lei 624/2021, sendo o pedido aprovado por unanimidade. No uso do art. 215 do 

Regimento Interno, o Vereador Marcos Felipe solicitou vista ao Projeto de Lei 2299/2022 – 

Ratifica alteração no contrato de consórcio do CISALV e dá outras providências, sendo o 

pedido deferido pelo Presidente. O Secretário procedeu a leitura do parecer da Comissão 

Especial nomeada pela Portaria nº. 3/2022, pela aprovação do Projeto de Decreto Legislativo 

1/2022 – Concede o Título de Cidadania Honorária ao Senhor André Gaudêncio Ignácio de 

Almeida. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. No uso do art. 245, VI, 

do Regimento Interno, o Vereador Pedro Marconi comentou a situação vivenciada pelos 

moradores da localidade da Caieira, no período de chuvas. Moção 1/2022, de todos os 

Vereadores, a ser encaminhada à família enlutada do ex-Prefeito Dr. Mário do Livramento 

Rodrigues Pereira. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Requerimento 

20/2022, do Vereador Éder, solicitando ao Poder Executivo informações sobre cessão de 

espaço no Terminal Rodoviário. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. 

Requerimento 21/2022, da Comissão de Agricultura, Pecuária, Abastecimento e 

Desenvolvimento Sustentável, solicitando ao Poder Executivo informações notas fiscais 

emitidas pela empresa Nascimento Armazéns Gerais Ltda. Em única discussão e votação, foi 

aprovado por unanimidade. Requerimento 22/2022, do Vereador Marcos Felipe, solicitando 

ao Poder Executivo informações sobre lotações do cargo de Auxiliar de Serviços Gerais. Em 

única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Representação 1/2022, do Vereador 

Marcos Felipe, solicitando ao Departamento de Edificações e Estradas de Rodagem de Minas 

Gerais – DEER, aumento ou construção de novo bueiro na Rodovia MG-275, na comunidade da 

Matinada. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Representação 2/2022, 
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do Vereador Israel, solicitando à MRS Logística informações sobre a contratação de firma para 

realizar estudo hidrológico e elaborar projeto. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Indicação 8/2022, do Vereador Valério, sugerindo a necessidade de doação de 

material escolar aos alunos carentes. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Indicação 9/2022, do Vereador Valério, sugerindo a necessidade de condução 

dos estudantes da EJA que residem na zona rural. Em única discussão e votação, foi aprovada 

por unanimidade. Indicação 26/2022, do Vereador Valério, apontando a necessidade de 

contratação de um profissional para realizar serviços de manutenção na comunidade do Dombe. 

Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 29/2022, do Vereador 

Valério, apontando a necessidade de construção de muro de contensão na Travessa Adolfo 

Magalhães Melo, no Bairro Garças. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Indicação 10/2022, do Vereador José Vicente, sugerindo a necessidade de 

calçamento em estrada da comunidade do “Retiro do Baú”. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 27/2022, do Vereador José Vicente, apontando a 

necessidade de patrolamento na extensão da linha férrea no distrito Hermilo Alves. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 28/2022, do Vereador José 

Vicente, apontando a necessidade de patrolamento na estrada que liga a comunidade do Val até a 

ponte do Garrucha e outras necessidades. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Indicação 11/2022, dos Vereadores Marcos Felipe, José Vivente, Naamã Neil e 

Virgínia, sugerindo a necessidade de ampliação de locais de vacinação da Covid-19. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 12/2022, do Vereador Marcos 

Felipe, sugerindo a necessidade de encascalhamento em trechos de estradas no Distrito Hermilo 

Alves. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 22/2022, do 

Vereador Marcos Felipe, apontando a necessidade de operação tapa buracos na Praça Richart 

Batista e Rua João Cirilo, no Bairro Praia. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Indicação 23/2022, do Vereador Marcos Felipe, apontando a necessidade de 

retirada de terra e operação tapa buracos na Rua José dos Santos Rodrigues, no Bairro Ponte 

Chave. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 25/2022, do 

Vereador Marcos Felipe, apontando a necessidade de operação tapa buracos e encascalhamento 

da Rua João Cirilo e estrada que dá acesso ao Sítio Ipê. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 31/2022, do Vereador Marcos Felipe, apontando a 

necessidade de recomposição de calçamento em rua do bairro Nossa Senhora do Rosário. Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 13/2022, da Vereadora 

Virgínia, sugerindo a necessidade de melhorias em via pública. Em única discussão e votação, 

foi aprovada por unanimidade. Indicação 14/2022, do Vereador Naamã, apontando a 
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necessidade de construção de bueiro e troca de pranchões em ponte da Comunidade do 

Palmeiras. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 15/2022, do 

Vereador Naamã, apontando a necessidade de construção de bueiro e limpeza de córrego na 

Comunidade do Palmeiras. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Indicação 16/2022, do Vereador Naamã, apontando a necessidade de vistoria na Rua Gilson 

Manulli, no Bairro Herculano Pena. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Indicação 17/2022, do Vereador Naamã, apontando a necessidade de vistoria na 

Rua Antônio Bibiano de Melo, no Bairro Acampamento. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 18/2022, do Vereador Éder, apontando a necessidade de 

conservação da estrada da Ressaca. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Indicação 19/2022, do Vereador Éder, apontando a necessidade de patrolamento 

e encascalhamento de estradas na Comunidade dos Moreiras. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 20/2022, do Vereador Éder, apontando a necessidade de 

reconstrução de ponte que dá acesso às Comunidades dos Gerais, Campestre e região. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 24/2022, do Vereador Éder, 

apontando a necessidade de instalação de quebra-molas na Avenida do Contorno, no Bairro 

Celine. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 21/2022, do 

Vereador Cor Jesus, apontando a necessidade de recomposição de mata-burro na estrada que 

liga a Comunidade do Capote à Comunidade do Jacu. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 30/2022, do Vereador Pedro Marconi, apontando a 

necessidade de operação tapa buracos e conclusão de calçamento na Rua São Sebastião, no 

Bairro Ponte Chave. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Pela Ordem, 

o Vereador Felipe Costa teceu comentários sobre o Projeto de Lei 619/2021, aprovado na última 

reunião ordinária. O Presidente consultou o Plenário quanto à transferência da data da 5ª 

Reunião Ordinária, em razão do feriado de Carnaval. O Plenário deliberou por transferir a 

reunião para o dia 03/03/2022, às 19h (dezenove horas). O Presidente informou que conforme 

Decreto Municipal 5882/2022 (Prefeitura Municipal) e Portaria 5/2022 (Câmara Municipal), nos 

dias 28/fev, 01/mar e 02/mar (segunda, terça e quarta-feira), será ponto facultativo nas 

repartições públicas municipais e não haverá expediente. O Vereador Israel justificou sua 

ausência na 5ª Reunião Ordinária por motivos de trabalho. Não havendo Vereador inscrito na 

Palavra Livre, o Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a 

Ordem do Dia seria afixada no quadro de publicidade e solicitou ao Secretário que procedesse a 

chamada final, constatando a presença de todos os Vereadores. O Presidente declarou encerrada 

a reunião às vinte e duas horas e quarenta e cinco minutos. O conteúdo integral desta reunião 

encontra-se gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Vereador Israel Luiz Baeta Alves de 



 

Ata da 4ª Reunião Ordinária, em 21 de fevereiro de 2022. Página 6 
 

Souza, Secretário, solicitei a lavratura da presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos 

integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 21 de fevereiro de 2022.
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– Presidente – 
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ISRAEL LUIZ BAÊTA ALVES DE SOUZA 

– Secretário –

 


